

# Ministro Cataldo y proyecto que busca poner fin al CAE: "Una parte importante de la oposición sabe que esto hay que hacerlo"

**E**l ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se refirió al nuevo proyecto que busca poner fin al Crédito Aval del Estado (CAE) y que crea un nuevo sistema de financiamiento para la educación superior.

En conversación con Infinita, Cataldo sostuvo que "hay un sistema de financiamiento que es excesivamente caro, que no está respondiendo a las necesidades de las personas que usan ese instrumento. La cantidad de recursos que todos los años se están gastando en sostener ese modelo de financiamiento, perfectamente una parte importante de ella podría ir derivada a las otras priori-

dades".

En cuanto al momento en que se presentó esta iniciativa, el titular del Mineduc calificó de "injusto" el "señalar que presentamos este proyecto muy en coyuntura electoral", dado que "hemos tenido todos los años elecciones. Si fuera por eso, prácticamente no podríamos haber hecho ningún proyecto relevante porque siempre estamos en coyuntura electoral".

Respecto a las preocupaciones sobre la fijación de recursos de los aranceles en las universidades y la eliminación del Copago, Cataldo comentó que "han habido todo tipo de reacciones, lo cierto es que sabemos que era parte de la

discusión, tanto así que el Copago en el décimo decil nosotros lo abrimos".

"Hay que mirar cuántos estudiantes de los deciles de más ingresos tiene cada institución. Hay instituciones que sabemos que van a tener más ingresos que los que tienen hoy" y otras que "tendrán

menos ingresos, porque se concentran menor cantidad de estudiantes de deciles mayores", indicó.

En ese sentido, explicó que "por eso dejamos abierto el décimo, porque sabemos que puede tener un impacto (...) habrá que discutir, mirar y construir acuerdos. Entiendo esta etapa inicial en la que se fijan los temas y sabemos que este era uno".

Por otro lado, la autoridad aseveró que "hemos entrado en un ciclo hace mucho rato en el que lo que proponga el Gobierno está malo", pero recalcó que "una parte importante de la oposición sabe que esto hay que hacerlo".

**El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se refirió al nuevo proyecto que busca poner fin al Crédito Aval del Estado y a las críticas respecto al momento en que se presentó esta iniciativa.**

